

郵便運送車両火災事故の発生について

平成22年3月16日（火）午前7時50分頃、山陽自動車道 笠岡IC手前付近（岡山県笠岡市）で、郵便運送車両の火災事故が発生し、郵便物等への損害が発生しました。

詳細については調査中ですが、お客さまには、大変ご迷惑をおかけする事態となり、誠に申し訳なく、深くお詫び申し上げます。

焼損した可能性のある郵便物等は、3月14日（日）から15日（月）の間に福岡、佐賀、大分及び長崎県から差し出された東日本方面（北海道、東北、北陸、関東及び甲信越地方）あてのゆうパックです。

お心当たりの方は、郵便物等を差し出された郵便事業株式会社支店までお申し出いただきますようお願いいたします。

また、当該車両には、次の郵便物等を積載しておりましたが、1日程度遅れて配達となる見込みであり、重ねてお詫び申し上げます。

① 通常郵便物

3月14日（日）から15日（月）の間に九州地方から差し出された関東地方あてのもの。

② ゆうパック

3月13日（土）から15日（月）の間に九州・沖縄地方から差し出された東日本方面（北海道、東北、北陸、関東及び甲信越地方）あてのもの。